
 

 

 

令和４年度 第２回草加市公契約審議会 

会議録（概要版） 

   

１ 日  時 

  令和４年（２０２２年）１０月２４日（月）午前１０時００分～午前１１時４５分 

 

２ 場  所 

  草加市役所 西棟４階第５会議室 

 

３ 出 席 者 

 ⑴ 委 員 石井会長、天笠副会長、井上委員、勝浦委員、河合委員、壷井委員 

 ⑵ 事務局 栁川総務部長、益田総務部副部長、安田契約課長、真野契約課課長補佐、 

       上遠野契約課主査、峯契約課主事 

 

４ 会議議題 

 ⑴ 諮問 

 ⑵ 審議事項 

   １ 令和３年度の実績報告について 

   ２ 公契約に係る重要事項（同規則第３条のうち、工事又は製造の請負契約に係

     る適用範囲）について 

 ⑶ その他 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  傍聴者なし 

 

７ 審議の結果 

 ⑴ 令和３年度の実績について審議会に報告した。 

 ⑵ 公契約に係る重要事項（同規則第３条のうち、工事又は製造の請負契約に係る適用

   範囲）について、附帯決議に、資料６、７を次年度以降、審議会に報告することと

     した上で、令和５年４月１日より、適用範囲については１億2,000万円に引き下げ、

     対象工事労働環境報告書はＢ案を採用することとして、答申された。 

 

８ 主な意見（・委員、⇒事務局） 

 ⑴ 令和３年度の実績報告について  

 ・公契約基本条例について課題と感じていることはあるか。 

 ⇒周知方法等に課題があると考えている。 



 ⑵ 公契約に係る重要事項（同規則第３条のうち、工事又は製造の請負契約に係る適用範囲）について 

 ・いきなり5,000万円まで適用額を下げるのでなく段階的に下げていく方が良いのでは

  ないか。また、書類についてはＢ案で良いと思う。 

 ・適用率10％が事務局資料でも一つの目安になっていたので１億2,000万円を適用範囲

  とすることが良いと思う。また、報告書はＢ案で良いと思う。 

 ・事務局案である１億2,000万円を尊重したいとも思うが、現在の急激な物価上昇に対

  応するためにも、適用範囲を5,000万円とし労働環境の向上を図るべきと考える。 

 ・設計額を増加できないのであれば、事務負担を増やすだけの可能性もあるため、ま

  ずは１億2,000万円で実施してみて、段階的に下げる方が良いと思う。 

 ・１億まで拡大しても良いと思ったが、まずは１億2,000万円に設定し、２～３年後に

  また検証する方が良いかもしれない。 

 ⇒審議会からの要請があれば、本日配布した資料６、７については２～３年後の検証

  のタイミングではなく、毎年、作成することも可能である。 

 ・附帯決議に今の事務局意見を盛り込み、適用範囲を１億2,000万円、報告書をＢ案と

  して答申する。 

   

９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。  


